



SAMUEL FERREIRA

BARITONO

BIO

El barítono brasileño Samuel Ferreira es natural de Sete Lagoas, Minas Gerais, y se graduó en Canto por la **Universidad Federal de Minas Gerais**, en el estudio de la Dra. Mônica Pedrosa.

Mientras estaba en Minas Gerais - Brasil, Samuel Ferreira estudió con músicos de renombre, incluidos los barítonos Paulo Szot y Francisco Campos. Samuel debutó en algunos de los escenarios más importantes de Brasil, como el **Palacio das Artes, Sala Minas Gerais y Sala São Paulo**, consolidando una destacada presencia en la escena musical nacional.

Su pasión por el canto lo llevó a la Academia de Canto en Trancoso, Bahía, en colaboración con la **Chorakademie Rolf Beck**, donde recibió una beca para un programa de estudios de verano en Cracovia, Polonia.

En el Ópera Estúdio de la UFMG, bajo la dirección de Charles Roussin, Samuel hizo su debut en la ópera como Apolo en "Apollo et Hyacinthus", seguido de **Slook** en "Il Cambiale di Matrimonio", y actuó como director asistente en "Dido and Aeneas". Su debut en la música sinfónica fue en el **Requiem de Brahms**, con el Coro y Orquesta de la Escuela de Música de la UFMG. Samuel también obtuvo el tercer lugar en el 34º Festival de Música y Danza Cantonigrós en Cataluña como miembro del Coro Ars Nova.

Samuel Ferreira ofrece recitales en solitario y es frecuentemente invitado a proyectos de música vocal en todo Brasil y Europa. Fue uno de los ganadores del **IV Concurso Jóvenes Solistas de la Orquesta Sinfónica de Minas Gerais** y de la **Serie BDMG Jóvenes Músicos**.

Impulsado por su compromiso con la excelencia, Samuel Ferreira completó su maestría en la **Georgia State University**, en Atlanta, Estados Unidos, en el estudio de la profesora Kathryn Hartgrove. Participó en clases magistrales con músicos internacionalmente aclamados como Stephanie Blythe, Rolando Salazar y Rolando Sanz.

En el escenario, ha interpretado roles principales, incluyendo el personaje principal en **Don Giovanni** de Mozart, **Carl-Magnus** en A Little Night Music y **Vicar Egde** en Albert Herring y **Pish-Tush** en "The Mikado".

Como miembro del Atlanta Opera Tour, Samuel ha dado vida a personajes como **Fígaro** en Il Barbiere di Siviglia, **Padre** en Hänsel und Gretel, **Un Comisionario** en La Traviata y **Un Prisionero** en Dead Man Walking. En la Capitol City Opera, se destacó como **Marcello** en La Bohème.

Además, actuó como solista junto a la Atlanta Musicians Orchestra bajo la dirección del Maestro Dahlan Foah, interpretando obras de Puccini y Bernstein.

Colaborando con la compañía de ópera Teatro Nuovo en Nueva York, asumió el papel de **Giorgio** en La Gazza Ladra, debutando en el **Lincoln Center de Nueva York**. Durante sus estudios en Estados Unidos, Samuel fue un artista invitado para participar en proyectos en Austria, Alemania, Eslovaquia, Italia y Polonia.

En Polonia, hizo su debut europeo en un concierto dedicado a fragmentos de óperas de Mozart y actuó como solista en la **Petite Messe Solennelle** de Rossini. Participó en clases magistrales impartidas por músicos de renombre, incluyendo Margreet Honig, Marcel Boone, Eliane Coelho, William Burden, Carlos Aransay y Lucia Duchonova.

Samuel ganó con orgullo el **Atlanta Opera Guild Voice Competition** y el **Atlanta Opera Music Club Competition**.

También obtuvo el segundo lugar en la **Competencia Georgia NATS** y llegó a la final del **Concurso Honor's Recital de la Universidad Estatal de Georgia**.

Su premio más prestigioso fue el Premio de Incentivo otorgado por el **Metropolitan Opera de Nueva York**. Además, Samuel participó en la Competición Internacional de Canto Stanislaw Moniuszko.

Después de obtener el título de **Master of Arts** en la **Georgia State University**, Samuel Ferreira se mudó a Europa, donde actualmente reside en Varsovia, Polonia. Se desempeña como profesor de canto en el Coro Masculino de la Catedral de Varsovia, conocido como **Cantores Menores**.

Durante la temporada 2022-2023, Samuel Ferreira actuó en la **Ópera Real Polaca**, debutando como **Haly** en L'Italiana in Algeri. Además de su carrera musical, Samuel Ferreira está casado con **Diana Kuls-Ferreira**.



+48 507 533 272



thesamuelferreira@gmail.com



www.samuelferreirabaritone.com